
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „Thomas“ vom 14. Februar 2010, 10:46

Hallo Sonja,

sehr interessant, was du da alles dem Sprühwasser zusetzt, das mit dem Baldrian probier ich 
auf jeden Fall aus, damit muss ich jetzt eh öfter die Epis besprühen.

Ich mach es übrigens auch so, dass ich oft schon im Alter von etwa 3 Monaten das erste mal 
pikiere. Was soll man denn sonst machen, wenn sich die Sämlinge hochschieben ?

Verluste hab ich zwar auch immer wieder, aber die halten sich in Grenzen.

Überhaupt ist das rechtzeitige Pikieren der Schlüßel zu schnellem Wachstum. Ich setze die 
Kleinen immer so, dass der Zwischenraum etwa der doppelte Körperdurchmesser ist und wenn 
sie sich berühren wird wieder pikiert. Klar ist das ein größerer Aufwand, als wenn ich die 
Sämlinge ewig lange zusammen lasse, aber es lohnt sich wirklich.

Noch kurz zum Wachstum der Sämlinge generell : Nicht verzweifeln, wenn sich im 1. Jahr nicht 
so sehr viel tut. Je älter sie werden um so schneller wachsen sie, grad so im 2. Jahr gehts dann 
richtig los und das wird dann immer besser. 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1601#post1601
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